

DONOSTIA / Casi 300 personas han participado en las actividades organizadas en Urgull

Hoy concluyen con un taller de trajes de época La Casa de Historia ha recibido la visita de más de 2.500 personas en las semanas Santa y de Pascua

AITOR JORDANA. DONOSTIA

Las actividades organizadas para Semana Santa en Urgull han estado marcadas por el mal tiempo. Con todo, han sido 280 personas las que han tomado parte en ella. Desde Donostia Kultura destacan que las cifras son positivas, sobre todo si se tiene en cuenta el mal tiempo que ha predominado.

El temporal que hace dos semanas azotó la capital guipuzcoana obligó a suspender el servicio de autobús previsto entre los días 19 y 24, lo que obligó a subir andando a todos los interesados en participar en los talleres, juegos y actuaciones que se han desarrollado en la biblioteca, el Natur Txoko y la Casa de la Historia. Entonces llegó la lluvia, que desanimó a los pocos valientes que día a día subían hasta el lugar. El pasado jueves, las monitoras del taller de chapas se resignaron a que ningún niño subiría en una mañana fría, lluviosa y desapacible.

Los organizadores, sin embargo, se muestran "contentos" con el resultado de esta primera iniciativa. "Este tipo de talleres ya se habían realizado en verano. Es la primera vez que se han hecho en Semana Santa y a pesar del tiempo, la participación no ha sido mala", apunta Agurtzane Garai, una de las responsables de los actos. Garai reconoce que "no existen datos comparativos, ya que no se habían hecho antes, pero no descartamos volver a repetir las jornadas". La apertura durante todo el año de la Casa de la Historia ha sido uno de los revulsivos a la hora de que se organizaran las actividades. No en vano, durante las semanas Santa y de Pascua ha superado las 2.500 visitas, lo que arroja una media de 290 diarios. "La Casa seguirá abierta. Volverá, eso sí, a su horario habitual que se había ampliado con motivo de Semana Santa. La biblioteca y el Haur Txoko, sin embargo, cerrarán hasta verano", señalan sus responsables.

Los talleres organizados durante estos días han tenido un doble objetivo lúdico y educativo. "Se trata de divertirse, pero también de sensibilizar sobre el medio ambiente y la historia de la ciudad", explica Garai. Las actividades han estado abiertas a donostiarras y visitantes de todas las edades: "Por proximidad es más fácil que acudan los donostiarras, pero no está cerrado a quien quiera participar". Un taller de trajes de época pondrá hoy el punto final a las distintas actividades que comenzaron el lunes 17 de marzo. Se desarrollará en la Casa de la Historia a partir de las 12.00 horas. "A través de los personajes que aparecen en la exposición, se trata de jugar a recrear las vestimentas a través de plantillas y acercarse a la historia de la ciudad basándonos en ellos", cuenta Garai. Se trata de un taller familiar que anteriormente se había realizado en el museo de San Telmo. "Esta vez hemos coordinado la actividad de los tres centros".